

12 Sports

Football/En prévision des 8es de finale aller de la Ligue africaine des champions

CF Mounana depuis hier à Rabat

MM
Rabat/Maroc

ADVERSAIRE du Wydad de Casablanca (WAC), dans le cadre des 8es de finale de la Ligue africaine des champions, le club gabonais de CF Mounana, parti de Libreville dans la nuit de mardi à mercredi à bord d'un aéronef de Royal Air Maroc (RAM), est arrivé à Rabat. La délégation de la formation gabonaise, conduite par son premier responsable, Hervé-Patrick Opiangah (H.P.O), a été accueillie chaleureusement à sa descente d'avion par les

membres de notre représentation diplomatique en terre chérifienne. A l'aéroport Mohammed V, le 1er conseiller Barthélémy Leboussi s'activait afin que joueurs, encadreurs techniques et leurs accompagnateurs ne pensent qu'au match de vendredi prochain. Une rencontre qui, finalement, ne se jouera plus au stade Mohammed V de Casablanca (60 mille places). Mais plutôt à Rabat (capitale politique du Maroc). Raison pour laquelle H.P.O et ses protégés, en empruntant le bus mis à leur disposition par le WAC, ont décidé d'y aller déposer leurs ba-

gages. Notamment à « Rive hôtel » où les attendait, entre autres, l'ambassadeur du Gabon au Maroc, Abdu Razzaq Kamongo. Ce dernier s'est montré enthousiaste en rencontrant les dirigeants et les athlètes de CF Mounana. Il leur a promis tout son soutien afin que la rencontre aller entre le WAC et CF Mounana s'achève sur une excellente note pour le club gabonais. Lequel, au moment où nous mettions sous presse, s'apprêtait à aller à sa première séance d'entraînement au centre technique Moulay Rachid à Rabat-Salé.



Joueurs et encadreurs du CF Mounana en terre marocaine.



Les joueurs attendant de prendre possession de leurs chambres à l'hôtel.

Bon à savoir

Judo

Le comité directeur de la Fédération gabonaise de judo et ju-jitsu porte à la connaissance des responsables des ligues et des clubs que son assemblée générale électorale, initialement convoquée pour le 28 janvier 2017 et reportée par le ministère des Sports, aura finalement lieu le samedi 18 mars 2017 dès 10h00, à l'Institut de la jeunesse et des sports (INJS).

A cet effet, conformément aux dispositions des articles 10, 19 et 20 des statuts, sont conviés à cette assemblée générale, deux (02) délégués par entité, à savoir le président et le secrétaire général, ou deux (02) autres membres des comités directeurs dûment mandatés. Ces délégués doivent obligatoirement être licenciés dans un club affilié, au cours de la saison sportive 2015-2016.

Par ailleurs, l'accès à la salle des travaux, également autorisé aux colistiers des candidats, sera conditionné par la présentation d'un badge mis à la disposition par l'organisation.

Karaté

4e édition de la coupe de l'ambassadeur du Japon au Gabon organisée par la Fégakama, ce samedi 11/03/2017 au gymnase du Prytanée.

Brèves

Mamadou Traoré indisponible pendant plusieurs semaines



Mamadou Traoré

Le milieu de terrain de l'As Pélican est sorti sur civière dimanche dernier au stade de Nzenzeng-Ayong. Victime d'un acte d'antijeu qui a occasionné une fracture au niveau de la cheville gauche de l'international malien, en plus d'une blessure au niveau de la cuisse. Ce diagnostic, selon les services du Samu, pourrait évoluer après des examens approfondis.



Michel Alloghe

Michel Alloghe, nouveau coach d'Atangatier de Booué

Ancien sociétaire des clubs d'Olympique (Ozo), Locomotive, Pétrosport et CSB et ancien international gabonais des années 80, Michel Alloghe vient de signer avec le club Atangatier de Booué (D2 nationale). Cela s'est passé la semaine dernière au siège du club à Booué.

Les arbitres pourvus d'oreillettes

Le week-end écoulé, les arbitres du National-Foot 1 ont officié avec des oreillettes. Interrogé sur cette innovation, le président de la Linafp, Brice Mbika Ndjambou a indiqué que ces kits sont disponibles depuis le mandat de son prédécesseur, Joël Birinda, mais qu'ils n'étaient utilisés que pendant les matchs en direct à la télévision. Comme quoi, le make-up fait partie du football

Serge Engohang Nzamba nommé DT de l'Agakado JKA

Ancien entraîneur national et ancien secrétaire général de la Fégakama, sous l'ère Dicka Paterne, Serge Engohang Nzamba s'est vu confier la charge de directeur technique de l'Agakado JKA, le directeur de cette association l'ayant jugé apte à faire bouger les lignes et d'accompagner le

nouveau président de la Fédération gabonaise de karaté et arts martiaux affinitaires (Fégakama), Jules Ongodja.



Serge Engohang Nzamba.